

**車輪脱落事故が発生しています！  
タイヤ交換後の増し締めの確実な実施を！**

**ドライバーへの「マスク着用」の徹底**

**初冬期の事故防止**

『だろう』より、『かもしれない』で防ぐ事故

- ◇ 橋、日かけ、トンネル、峠 路面凍結に注意
- ◇ 『今、路面が凍結していたら…』と考え、運転を変えましょう
- ◇ 本格的な冬に入る前に、冬道運転を体にクセづけしましょう

●冬の交通安全運動 令和2年11月13日(金)～令和2年11月22日(日)  
●100日間冬期交通事故ゼロ運動 令和2年11月20日(金)～令和3年2月28日(日)

**薄暮、夜間の事故防止**

ハイビーム、こまめに切り替え、事故防止

- ※ 早めのライト点灯（日没時刻前に必ずライト点灯）
- ※ 薄暮の時間帯は、目の機能が低下 スピードダウンを！
- ※ 夜間走行時は、ハイビーム使用が基本 早目に危険発見を

※ 「バック確認OK！」

※ 「交差点確認OK！」

※ 「積み降ろし確認OK！」

<子ども・自転車の『飛び出し』を、予測して、『スピードダウン』が重要>

◇登下校時間は、最も危険な時間帯！ スピード落として、細心の注意◇

子ども、自転車、散歩…住宅街の走行は、『徐行』、『安全確認』

◆労災事故防止 トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

◆作業前、『事前打合せ』を行い、安全に作業を行いましょう◆

**早朝5時 白軒車の新聞配達の女性、追突され重傷**

新聞配達を終え、“ひき逃げ” 女性は重傷

- ◇『早朝、夜間』…歩行者・自転車が、「いるかもしれない」、かもしれない運転で事故防止◇

2020/11/11(水) 13:00

11日午前5時50分ごろ、福岡県の県道で「自転車と高齢の女性が倒れている。ひき逃げではないか」と、近くに住む人から110番通報がありました。はねられたのは、新聞配達員の女性(79)で、ろっ骨を折るなどの重傷ですが、命に別状はないということです。現場の県道は歩道のない片側一車線で、女性は新聞配達が終わって自転車で帰宅中に、後ろから追突されたということです。警察はひき逃げ事件として現場の遺留品などから逃げた車の行方を捜しています。

**大型ダンプの男性死亡 操作誤ったか**

大型ダンプに乗り込む前に誤ってギアが入った状態でエンジンをかけ  
発進した大型ダンプに巻き込まれたか？

2020/11/10(火) 12:11

9日午後6時半ごろ、広島県の桟橋近くの砂浜で男性(75)が倒れているのが見つかりました。男性は病院に搬送されましたらが約2時間後に死亡が確認されました。男性は仕事でカキの殻を捨てるために桟橋を訪れていて、乗っていた大型ダンプは近くののり面に衝突した状態で見つかったということです。警察は男性が大型ダンプに乗り込む前に誤ってギアが入った状態でエンジンをかけ、発進した大型ダンプに巻き込まれた可能性があるとみて調べています。

**深夜2時 街灯がなく、暗く見通しの悪い道路**

反対車線のフェンスと電柱に衝突 軽乗用車の男性が死亡

- ◇目がかゆいは眠気のサイン 運転時の休憩は2時間ごとに◇

- ◇2時間走行、15分休憩 守ろう！ 自分の命、他人の命◇

2020/11/10(火) 12:24

10日午前2時過ぎ、沖縄県の市道で男性の運転する軽乗用車が何らかの原因で、反対車線のフェンスと電柱に衝突しました。近くに住む男性が衝突音を聞き、現場に駆け付けると電柱にぶつかり、止まっている軽乗用車を発見し、警察に通報しました。この事故で軽乗用車を運転していた男性(47)が意識不明の重体で病院に搬送され、その後、死亡が確認されました。現場は直線道路ですが、街灯がなく、夜間は暗く見通しが悪い道路です。警察では男性がハンドル操作を誤った可能性も視野に事故原因を調べています。